

Près de 150 personnes se sont mobilisées de manière pacifique contre le Scombrus à Concarneau. © Radio France - Adeline Divoux

"Que nous reste-t-il ? #àpoil", peut-on lire sur une banderole tenue par des artisans pêcheurs sur le port de Concarneau (Finistère) ce vendredi. Les pêcheurs se sont déshabillés pour montrer symboliquement leur désarroi face à l'arrivée du chalutier-congélateur, Le Scombrus.

5 artisans pêcheurs se sont déshabillés pour montrer leur opposition au chalutier géant. @ Radio France - Adeline Divoux

Malgré l'interdiction préfectorale de manifester, environ 150 personnes se sont réunies aux abords du bateau de manière pacifique, à l'heure où celui-ci était baptisé. Plusieurs organisations comme BLOOM, Life, Pleine Mer, la Plateforme de la Petite Pêche, mais aussi Europe Ecologie-Les Verts avaient appelé à se mobiliser contre ce géant, symbole à leurs yeux des **dérives de la pêche industrielle.**